November 2025

03

Nov

Kurbetriebsgesellschaft: Bilanzverlust von 1,544 Millionen Euro

(Bad Düben/Wsp/kp). Die Stadt Bad Düben ist ein Gesellschafter der Kurbetriebsgesellschaft Dübener Heide mbH. Daher war der Stadtrat angehalten, den Jahresabschluss 2024 festzustellen. Die Bilanz weist einen Verlust in Höhe von 1,544 Millionen Euro auf. Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) führte massive Einbußen bei den Umsatzerlösen sowie hohe Aufwendungen in Sachen Energie als Gründe an. "Es wird auch künftig ein Zuschussgeschäft bleiben", sagte sie.

Stefan Lange (SPD) lobte die "rund 100 Köpfe, die den Betrieb dort in den schwierigen Zeiten am Laufen halten". Jens Findeisen (CDU) kritisierte derweil, dass Kurdirektor Thorsten Dressler erneut nicht vor Ort Stellung bezog.

2025 von Kevin Phillipp

03

Nov

Nachtshopping: "Überraschen, leuchten, lecker..."

(Bad Düben/Wsp/kp). Wie bereits in der vergangenen Ausgabe etwas ausführlicher angekündigt, lädt die Bad Dübener Innenstadtinitiative am kommenden Samstag (08.11.) ab 18 Uhr zum Nachtshopping ins kurstädtische Zentrum. Bis 22 Uhr werden einige Geschäfte ihre Türen öffnen, mit Angeboten locken und mit verschiedenen Aktionen auf sich aufmerksam machen. Außerdem lockt das Restaurant "National" mit "Nachts im Viertel" auf den Hof (siehe Seite 6).

Wie von Organisatorin Cornelia Richter zu erfahren war, steht das Nachtshopping abermals unter dem Motto "Überraschen, leuchten, lecker..." Für Stärkung sei an jeder Ecke gesorgt. Und vielleicht bringen ja auch die Besucher die Innenstadt zum Leuchten?

03

Nov

Volleyball: "Holzbuben" bitten zum ersten Heimspieltag nach dem Aufstieg



(Bad Düben/Wsp/kp). "Die Bilanz fällt bislang gemischt aus", sagt Routinier Frank Baumgarten. Der inzwischen 43-Jährige mischt mit seinen Teamkollegen des SV Bad Düben nach dem Meistertitel in der Sachsenklasse und dem damit verbundenen Aufstieg nach sechs Jahren erstmals wieder in der Volleyball-Sachsenliga mit. Die Kurstädter konnten aus den ersten vier Partien bereits zwei Siege einfahren, darunter der bemerkenswerte 3:2-Erfolg (21:25, 25:23, 23:25, 25:21, 15:12) beim Vorjahres-Dritten des VC Zschopau sowie der 3:1-Auftakterfolg beim Tabellenletzten aus Reudnitz…

Weiterlesen ... Volleyball: "Holzbuben" bitten zum ersten Heimspieltag nach dem Aufstieg

2025 von Kevin Phillipp